



Dicen de Villanueva y Geltrú que al haber tenido ocasión de examinar uno de sus trajes...

Dentro de breves días empezarán a maniobrar en el Campo de Marte (Barcelona) las tropas que guarnecen aquella ciudad.

El sábado llamó la atención en Barcelona por el orden y compostura que llevaba una comitiva que se dirigía al santuario de San Mucio.

Este es el día de las fiestas en casi todos los pueblos de España, pero muy particularmente en los de Cataluña.

El Sr. Alonso, administrador principal de Hacienda de la provincia de Gerona, ha demandado de injuria y calumnia al periódico El Gerundense.

La prensa de Logroño reclama por el derribo de las murallas de aquella ciudad, que cree necesario para el ensanche de ella.

Habiéndose admitido al Sr. D. Pedro Ignacio Paul su dimisión de los cargos de consejero y vicepresidente del consejo provincial de Cádiz, parece que ha sido nombrado para sustituirle al consejero señor don Manuel Castillo y San Vicente.

Las noticias de las provincias del Norte continúan siendo satisfactorias en cuanto al aspecto de las cosechas, y las de las meridionales son más favorables que las de la semana anterior.

El ganado, aun cuando se ha repuesto algun tanto con el reanuso de la yerba, no ha sido mucho por haber sufrido grandes pérdidas.

Los mercados productores están en general en calma y con tendencia a la baja, siendo más notable aquella en los consumidores, pues habiendo existencias que se aumentan con los arribos, los compradores se reservan.

Los aceites han mejorado sus precios en el mercado de Jerez por haberse disminuido de las entradas por las puercas y subirse de los mercados extranjeros.

El New-York Times, periódico generalmente muy moderado, anuncia que varios sujetos convictos de traición, han sido fusilados en el distrito de Colombia y añade: Todo hombre cegado con las armas en la mano, debe ser ejecutado.

Estando en gracia de Dios, mató a mi mujer de un palo.

En París se anuncia un folleto con el siguiente título: Estos pícaros agentes de cambio.

Ha regresado a Barcelona de su excursión al célebre santuario de Monserrate el señor barón de Grovesheim, ministro de los Países-Bajos en España.

En el ferrocarril del Norte de Barcelona ocurrió el 17 una desgracia lamentable: un hombre fué á atravesar por la vía cerca de San Coloni, cuando llegaba un tren á todo vapor.

La carretera que ha de poner á Pravia en comunicación con el centro de la provincia de Asturias adelanta, aunque lentamente, porque los trabajadores que en sus obras se ocupan son pocos.

Segun escriben del Arana, el día de San Isidro ha dejado tales recuerdos en aquella localidad, que tarde ó nunca lo olvidarán aquellos habitantes.

Ha salido de Madrid para Sevilla y Cádiz, en cuyos teatros trabajará durante la temporada de verano la distinguida artista doña Teresa Isturiz.

El general Pinzo y los diputados Grandallana y Salazar acaban de visitar el arsenal de la Carraca, y el último ha pasado allí tres días, pues habitualmente consagrado al estudio de las cuestiones marítimas parece que ha ido á Cádiz con objeto de visitar el arsenal y las demás dependencias de aquel departamento.

Las noticias mercantiles llegadas por el correo de hoy alcanzan al 15, y segun ellas, el 16 estaba el trigo en Barcelona, de 65 á 81 cuartera.

La cebada estaba á iguales fechas en Barcelona, de 28 á 28; en Tarragona, de 28 á 30; en Málaga, de 29 á 38; en Logroño, á 28; en Lorca, de 43 á 46.

El maíz en Barcelona, de 40 á 42; en Tarragona, de 43 á 44; en Málaga, de 49 á 55; en Logroño, á 39; en Lorca, de 42 á 46.

Los garbanzos en Barcelona, de 76 á 140 cuartera; en Tarragona, de 64 á 220 cuartera; en Málaga, de 53 á 96 fanegas; en Logroño, á 33 fanega; en Lorca, de 15 á 16.

El aceite en Barcelona, de 15 7/4 á 16 2/4 cuartan; en Tarragona, de 14 5/8 á 15 cuartan; en Málaga, á 48; en Logroño, á 20 cuartan, y en Lorca, de 59 á 61.

En la provincia de Logroño se están ejecutando y estudiando las siguientes obras públicas: Tres trozos de la carretera de primer orden de Soria; El de la carretera de segundo orden de Burgos, que comprende desde Navarrete hasta el confluente de la provincia; El trozo de Leza á Villamediana en la detener orden del parte de Piqueras; La de tercer orden de Orogosa á Soria; El puente de Tirogo; El trozo de la carretera de Pancorbo á Casa la Reina; Los trozos restantes hasta Alaró penden de subasta.

El 11 llegó á Bevrouth una diputación de los jefes metuales, que parece se reunieron el 6, y por unanimidad votaron el restablecimiento de la antigua confederación de

los puells del Líbano, con un solo jefe y una constitución que asegure los derechos de todas las nacionalidades y todas las religiones.

Las harinas de Aranjuez y Santander tenían algun movimiento en Lores el 18.

En la semana que ha terminado el 19, se ha notado en Jerez mas animacion en el mercado que en la anterior, solicitándose con especialidad los triges buenos que se cotizaron de 57 á 63; la importacion por la arrieria continuó siendo animada pero con pocas demandas.

La cebada nueva ha empezado á segarse en Jerez, realizándose la añeja de 34 á 33, la de Sevilla de 35 á 36 y la de la arrieria á 33.

La existencia de trigo en Jerez para cubrir el consumo del pueblo y de la campiña hasta la recolección del nuevo, se calcula en 140,000 fanegas á la que ayudará la importacion por la arrieria.

Ricardo Wagner, el autor del desventurado Tannhauser fué objeto el 16 en Viena de una ovacion ruidosísima con motivo de la representación de su ópera Lohengrin.

En prueba de que no existe el sonado antagonismo que algunos periódicos opositoristas han creído ver en todo el gobierno y la comisión del Senado que entiende en el proyecto de organización de las provincias, cita uno de nuestros colegas el hecho de que hace tres días el señor ministro de la Gobernación discutía con los señores Santa Cruz, Gomez de Larrea y demás individuos de la comisión.

De acuerdo sobre las bases fundamentales del proyecto, las diferencias de apreciación, de punto de vista y de debate, van naturalmente viniéndose á medida que la discusión avanza, como no puede menos de suceder entre personas que desean sinceramente que la acertada gestión de los intereses provinciales no sirva de obstáculo á las buenas prácticas administrativas; todas las dudas, todas las dificultades se allanan y resuelven en la mas completa armonía, y el día mismo en que se insistía en decir que estos antagonismos habían producido la suspensión de las Cortes, aceptaba el señor ministro de la Gobernación en el seno de la comisión de la alta Cámara, las modificaciones que se le propusieron al título que trata de las atribuciones de las Diputaciones provinciales, y aun admitiría muchas mas el Sr. Pesada Herrera si el voto del Congreso no le ligara á defender lo que es ya la resolución de uno de los poderes públicos.

EDICION DE LA NOCHE.

Durante la ausencia de Roma de nuestro embajador el señor marqués de Miraflores, quedará en aquella corte representando á España el Sr. Souza de Portugal, pero solo en comision ó interinamente.

El vapor correo que salió ayer de Cádiz para nuestras Antillas lleva la real disposición para que continúe mandando en Santo Domingo á nombre de S. M., el general Santana. Este y el capitán general de Cuba, Sr. Serrano, se pondrán de acuerdo para adoptar interinamente y proponer al gobierno las medidas de orden económico que deben dictarse para la mejor administración del territorio que forma nueva parte de la nación española.

Si como dice ayer un periódico, y hoy repiten otros, el consúl español en Perpiñan se ha negado á visar un pasaporte porque estaba encabezado á nombre de Victor Manuel, Rey de Italia, no debe deducirse de esto que esté prohibido nuestros agentes lo que por causas que desconocemos, no ha creído conveniente hacer el consúl de Perpiñan. Hemos dicho y repetimos que, sin resolver la cuestión de reconocimiento, España y Cerdeña han arreglado

ya la forma de que la situación actual de las cosas en Italia, no impida la fácil comunicación entre ambos países; y la prueba de que es así la tienen nuestros lectores en que los mismos que cuentan que en Perpiñan no quisieron visar el pasaporte á Cádiz y allí fue inmediatamente visado.

Dice anoche La Crónica: Se asegura que en el Consejo de ministros celebrado ayer en Aranjuez, se ventiló, y aun resolvió tambien, la cuestión de Marruecos.

Y escribe ayer mismo El Contemporáneo su compañero de oposicion: Tenemos entendido que en el Consejo de ministros celebrado el domingo, no se acordó nada definitivo acerca de la cuestión de Marruecos.

Y concluimos nosotros: En el Consejo del domingo se habló, y cómo no, de los asuntos de Marruecos; pero nada se resolvió porque sobre esas cosas estaba ya todo resuelto, y porque sobre otras aun falta saber lo que hacen definitivamente los marroquíes para tomar una definitiva resolución.

Los comisionados de Villanueva, para conseguir la construcción de la vía férrea por el litoral, han elevado á S. M. una exposición manifestando que los pueblos de la costa no son los que han pedido la autorización concedida á los Sres. D. Luis Mas y D. Gabriel Faura para construir un ramal desde Villanueva á Villafraanca, pasando por Sitges y Ribas; pues lo consideraran un proyecto irrealizable, y aun cuando fuese posible, nunca desistirán Villanueva de aspirar á la ejecución del ferrocarril directo por la costa, que no as les podrá negar, no pidiendo subvencion.

Una y otra vez repetiremos, porque parece que por amigos y enemigos del gabinete se da á entender lo contrario, que el gobierno de S. M. no piensa absolutamente en la disolución del actual Congreso.

Personas que debieran saberlo indudablemente, nos aseguran que no hay noticia alguna de la venida á España de Muley-el-Abbas, y que aun ignoran que sea cierto lo que anoche se decía y podrán ver nuestros lectores en otro lugar, de que deben llegar á Madrid algunos moros de importancia.

Nada puede decirse hoy todavía sobre el resultado de nuestros asuntos en Marruecos. Tampoco han disminuido las esperanzas de que todo se arregle amistosamente y de un modo altamente honroso para nuestra patria.

Hoy á medio día hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Paris 21.

El Monitor de hoy declara completamente falsa la carta publicada por los periódicos italianos, y que se supone dirigida por el emperador á Murat. El Monitor añade que es cierto que el emperador ha desaprobado la publicación de la carta de Murat, pero que de ninguna manera se ha retirado por esta causa su amistad.

Trieste 20. El emperador ha indultado á todos los sentenciados por el Consejo de guerra de Trieste.

Turin 21. El ministro Sr. Minghetti, ha declarado que existen dificultades administrativas en las provincias napoleónicas pero no peligro alguno político. En las elecciones que se verifican en las provincias hay mucha concurrencia de electores.

El último agarín de París presenta dos trajes de señora, á cual mas elegantes; el primero está compuesto de vestido de tafetan azul con volantes, guarnecidos con gupure negra y terciopelo; corpiño alto, mangas abiertas hasta la pesadura, guarnecidas lo mismo que la falda; sombrero de paja de arroz adornado con margaritas.

El segundo se compone de vestido de gró color de café, con un gran volante; á la cabeza de este hay un rizado. Paletó de gró negro, adornado con bandas de tafetan verde, cubierto de encaje ó gupure; mangas muy anchas guarnecidas de lo mismo; estas bandas de tafetan se pueden poner de color de violeta tambien; por la espalda forman como una palerina con un encaje ó gupure al borde. Sombrero blanco de tal cubierto de tal verde el caso y el cabello; grupo de plumas al lado izquierdo; cintas de seda verdes y otras de tal blanco; sombrero de gró verde cubierto de encaje.

El Contemporáneo de hoy presenta como una prueba de que no es tan desahogada como se dice, la situación del tesoro público y de la terpeza del señor ministro de Hacienda, el hecho de que el Sr. Salaverria ha solicitado recientemente de los Bancos y establecimientos de crédito de las provincias que se presten á auxiliarle, pero

precisamente nada prueba el texto y la prevision del señor ministro de Hacienda como el párrafo que alude El Contemporáneo, al decidir la rebaja de los intereses de las entidades de depósitos en la caja de depósitos de Madrid, y en los centros de fondos necesarios para hacer las devoluciones que se recibirán.

El ministro de Hacienda ordenó la distribución de dichos fondos en la cantidad que creyó bastante; pero no queriendo que pudiera dilatarse ni por un momento la devolución de las cantidades que se tratasen de retirar de las sucursales de las cajas de depósitos, preguntó á los Bancos y establecimientos de crédito de las provincias si tendrían inconveniente en facilitar lo que faltase en el concepto de que á vuelta de correo le sería abonado por el Tesoro público.

Pues bien: tan grande es el crédito del gobierno, que inmediatamente contestaron que tenían á disposición del mismo la mayor parte de sus sobrantes, cosa demostrada por el mismo Contemporáneo que refiere que solo el Banco de Cádiz puso á disposición del gobierno diez millones. Pero esto no quiere decir que el gobierno haya necesitado tomar los fondos que se le han ofrecido, ni menos que el Tesoro no tenga todo el desahogo apetecible.

Estamos autorizados para declarar que no es cierto lo que dice El Contemporáneo de hoy respecto á que el decreto sobre la reducción de interés de la caja de Depósitos sufrió en Aranjuez esenciales modificaciones á consecuencia de ciertos pasos dados por el Banco de España, y que tampoco es cierto que, en vez de convertir á la Caja en establecimiento de préstamos, se le quería dar por el ministro el carácter de Banco de descuentos, recibiendo letras y pagares á un interés menos que el del Banco. Podemos asegurar del modo mas terminante y absoluto que ni el Banco ha hecho tales gestiones, ni el Sr. Salaverria ha pensado en hacer de la caja de Depósitos un Banco de descuentos, ni el Consejo de ministros celebrado en Aranjuez, y en que se aprobó la reducción de los intereses se alteró ni una letra del decreto presentado en la aprobación de sus compañeros y de su majestad por el señor ministro de Hacienda.

Las noticias que hoy tenemos de Portugal alcanzan al 19. Puede asegurarse que es falsa la noticia dada por los periódicos piamonteses, de haber reconocido el gobierno de S. M. Fidelísima el nuevo reino de Italia, el periódico ministerial O

Portuguez dice, que siendo Portugal potencia católica de segundo orden, incurria en una fanfarronada, adelantándose á las de primer orden en el reconocimiento de la unidad italiana. A Revolucion de setembro acusa al gobierno de que protege la propaganda homeopática, subvencionando primero á la Gaceta homeopática lisboense y luego al Boletim de homeopatia para— Han sido nombrados pares del reino los Sres. Herculano de Carva ho, Mello é Carvalho, Avila, baron de Villa Nova de Fozcoas, Costa Lobo, Sousa Pinto de Magalhães, Sousa, Costa Sousa, Braam-Camp, Reis é Vasconcellos, Luz, José Lorenzo da, Baldy, Vellez Caldeira, Silva Passos y Franzini.— En Oporto, en Coimbra y en otros puntos, se preparan fiestas para celebrar el aniversario de la emancipación de Portugal del dominio español.— El vapor Dos Pedro de la compañía Union Mercantil, ha estado á punto de ser consumido por el fuego, á causa de haberse inflamado tres paquetes de fosforos que iban entre las mercancías, sin previa declaración. La mayor parte de las mercancías se quemaron ó averiaron. El siniestro ocurrió en el fondeadero de San Viente.

El Banco de España ha comprado en el extranjero barras de oro por valor de 70 millones de reales, de los cuales 36 llegaron la semana próxima, y los restantes á fin de junio.

Cartas de Algeciras recibidas hoy, indican á la marinería de nuestros buques anclados en aquel puerto entusiasmada ante la idea de poder emplearse en el servicio de la patria. No tenemos palabras con que elogiar estos sentimientos, pero aun abrigamos la esperanza fundada de que no tendrán por ahora que ponerse á prueba. Uno de nuestros suscritores nos dirige por el correo interior las siguientes líneas que reproducimos sin comentario, aunque no sea mas que por la gracia que nos hace el desparpajo con que están escritas: No se per que se calentaban los cascos Vds. los periodistas discutiendo si la reincorporación de Portugal á España tiene partidarios ó deja de tenerlos en el vecino reino. No sean Vds. pesados, que al fin y al cabo Portugal ha de pedir la reincorporación.



